

Usan "scooters" para prender barricada tras protesta estudiantil



LOS "SCOOTERS" FUERON QUEMADOS A UN COSTADO DE LA UDEC.



PROTESTA FRENTE AL ARCO DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD.

A solo días del desalojo del edificio central de la Facultad de Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción, una nueva protesta estudiantil se registró al interior del campus, generando preocupación entre la comunidad y las autoridades universitarias. Recordar que el operativo anterior, realizado con apoyo de Carabineros, terminó con seis personas detenidas y fue parte de una serie de acciones impulsadas por estudiantes movilizados que han ocupado distintas dependencias en señal de protesta. En esa ocasión, la Universidad de Concepción emitió una declaración pública en la que manifestó que "reitera su permanente disposición al diálogo con los representantes estudiantiles, como único mecanismo para resolver las eventuales diferencias entre los integrantes de la comunidad universitaria".

Además, la casa de estudios aseguró que continuará "velando por el compromiso que le corresponde respecto del cuidado por la integridad de todas las personas que componen su comunidad, así como de la infraestructura y edificios que albergan el quehacer de cada una de sus unidades, atendiendo siempre la solicitud de sus comunidades".

Hasta el cierre de esta edición, no se ha informado de nuevos detenidos ni de daños estructurales producto de la reciente manifestación, que incluyó la instalación de barricadas en el Arco de Medicina y otra en donde se utilizaron "scooters", los cuales fueron quemados mediante el uso de líquidos acelerantes.

Se espera que durante las próximas horas, la universidad entregue un nuevo pronunciamiento frente a estos nuevos hechos. ☺